

undefined - dimanche 2 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Une joyeuse kermesse pour les enfants de primaire



*Sur les 11 enfants de CM2, il n'y en avait que quatre ce soir-là pour recevoir leurs calculatrices et leur livre.*

Pour la fin de l'année scolaire, les élèves de l'école de Creys-Mépieu et leurs parents étaient conviés, vendredi, par le Sou des écoles à la salle des fêtes de Creys pour participer à de nombreuses animations sur le terre-plein de la salle des Écoux. Il y avait notamment deux énormes châteaux gonflables de grande profondeur et un stand d'Eric Sicilia qui proposait aux enfants de mixer leurs smoothies avec un vélo équipé d'un blender actionné par les pédales. À la fin des divertissements, les enfants du cm<sup>2</sup>, qui quittent l'école primaire pour le collège, ont reçu chacun un livre sur l'Odyssée et une calculatrice. Entre les activités et la petite restauration, proposées par le Sou des écoles, le nombreux public a bien trouvé son compte dans une excellente ambiance.